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Zitat von the legend 

Er hat es bei einem unterdurchschnittlichen Zweitligist nicht geschafft, warum soll es
bei einem Erstligist gehen. In 2 Jahren wird ihn keiner mehr kennen.

also ich mag den Pati, werde ihn auch in 10 Jahren noch kennen. Ist mir ein bisschen zu viel
Schwarzmalerei dabei
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